

# Story of a dead picture

Von abgemeldet

## Kapitel 2: 2. Kapitel: Hanako ist besessen von Hanako

2.Kapitel: Hanako ist besessen von Hanako

Ich wachte auf. Drehte mich zu meinem Schreibtisch und begrüßte Soijis Foto, das letzte Foto das es von ihm gab. Das bild wo er sich erhängt hatte. Ich lachte und sagte: "Guten Morgen Soiji!" Ich zog meine Schuluniform an, dann meine Socken und Packte meine Schultasche. Dann ging ich aus dem Zimmer raus und schloss die Tür ab. Als ich mich versichert hatte nichts vergessen zu haben verlies ich das Haus.

In der Schule angekommen setzte ich mich auf meinen Platz, unter dem Baum auf dem Schulhof und fing an mich in mein buch zu vertiefen das ich mir in der Bibliothek ausgeliehen hatte. Als es geklingelt hatte ging ich in den Klassenraum und setzte mich.

"Hast du schon Gehört, gestern ist schon wieder ein Mädchen schreiend aus der Toilette gerannt. Sie soll mit einpaar ihrer Freundinnen Hanako\* gerufen haben !" Hanako? Die gibt es doch an so ziemlich jeder japanischen Schule. Diese Mädchen aus meiner Klasse hatten schon immer irgendwelche Probleme mit Mysteriestorys.

"Sagt mal ihr glaubt doch nicht wirklich an so etwas??" sagte ich. "Hanako existiert doch in den Geschichten jeder Schule!" "Nein Haruka, du verstehst und Falsch! An unserer Schule gab es ein Mädchen das hieß Hanako und weil sie so hieß wurde sie von ein paar Mädchen in die Toilette gesperrt. Sie schrie und hämmerte mit den Fäusten gegen die Tür doch weil die anderen es für einen Scherz hielten blieb sie dort eingesperrt.

Als man sie nach ´drei Tagen fand war sie halb verhungert.

Nachdem man sie ins Krankenhaus eingeliefert hatte starb sie kurz darauf. Sie hatte einen Abschiedsbrief in der Toilette hinterlassen. Sie schrieb mit ihrem Blut das sie mir Flüssigkleber gemischt hatte an die Fließen

´Ich bin Hanako und Hanako das Mädchen aus dem Klo hat von mir besitz ergriffen als ich aus Verzweiflung im Klo gesagt habe wenn du mich hier raus holst spiele ich mit dir! Sie holte mich raus doch weil ich vergas mit ihr zu spielen tötete sie mich immer und immer wieder!´

Findest du das nicht auch grausam?"

\* An japanischen Schulen gibt es eine Geschichte das wenn man an die dritte Tür links klopft und sag " Hanako lass uns spielen" das dann diese gewisse hanako kommt. Wenn sie sich meldet sollte man sich lieber aus dem Stuaab machen.

Das das Mädchen Flüssigkleber benutzt hat war dazu gedacht, dass das Blut an den Fliesen nicht so sehr verläuft und somit lesbar bleiben soll. Das war klar. Also wenn es Absicht war, dann war ihr Tod kein Mord sondern Selbstmord! Aber wieso. Ich schwieg und gab diesen Mädchen aus meiner Klasse keine Antwort.

Es war nach einpaar Schulstunden Mittagspause und ich ging auf die Toilette. Mir kam ein schreiendes Mädchen entgegen gerannt. Aus der Toilette. Da erinnert ich mich wieder an die Geschichte von der Hanako getöteten Hanako. Ich ging in die Toilette drehte meinen Kopf nach links und sah die Tür zum Klo an. " Na Haruka, ich dachte du glaubst nicht an solche Geschichten." sagte Hayashi der sich mit dem Ellbogen an den Türrahmen lehnte. Man konnte ihn kaum wiedererkennen. Von ihm hätte man nicht erwartet das er die Uniform nicht strickt nach Vorschrift trug. Aber er hatte das Hemd nicht in die Hose gesteckt und hatte sein Jackett offen.

" Ich glaube auch nicht daran!" sagte ich und sah ihn immer noch verwundert an. ER kam rein. Er in der Mädchentoilette! Ich grinste. Er machte die dritte Tür auf der linken Seite auf und sah hinein. Es roch nach Flüssigkleber und geronnenem Blut. "Entweder kann hie jemand gut den Geruch von Klebe und Blut erstellen oder wir haben es wirklich mit Geistern zutun!" fügte er zu dem widerlichen Gestank hinzu und lachte gehässig.